

Construcción de la ciclorruta en la Avenida Cañasgordas iniciará este semestre

Marzo 30, 2017 - 02:43 p.m. | Por: Redacción de El País

0

f
0

t

g+

✉

Antes de junio de este año inicia la construcción del primer tramo de ciclorruta sobre la Avenida Cañasgordas entre la estación Universidades del MÍO y la Calle 18 #122-135 frente a la Universidad Icesi.

Así lo confirmó Duvalier Sánchez, asesor para la movilidad en bicicleta de Cali, quien precisó que esta construcción tendrá un valor de \$7000 millones, aproximadamente.

"En la tercera semana de abril nos entregarán el estudio para conocer toda la red en bicicleta que necesita Cali y dónde se deben adelantar las otras ciclorrutas", dijo.

[Lea también: Cali será pionera en la implementación de bioestaciones para bicicletas](#)

Se pretende que con estas nuevas ciclorrutas se potencie el uso de los seis parqueaderos de bicicletas, ubicados en igual número de estaciones del MÍO.



En la tercera semana de abril estará listo el estudio para determinar en qué otras zonas de Cali se deben construir ciclorrutas.
Jorge Orozco / El País

En 2018 habrá estaciones públicas de bicicletas en Cali

Sánchez afirmó que actualmente trabajan en la creación de un sistema ambiental de transporte, donde haya estaciones de alquiler de bicicletas cada 500 metros a lo largo de la ciudad.

"La idea es que se tengan estaciones cada 500 metros con bicicletas públicas para que los caleños puedan acceder a ellas en cualquier punto de la ciudad por medio de tarjetas, usarlas y dejarlas ahí mismo o en otro lugar. Es decir, si adquirió el servicio en el Sur puede movilizarse hasta el Norte y allí entregarla", señaló.

Este proyecto estaría articulado con el MÍO. "Prendemos que esta iniciativa trabaje en conjunto con el masivo; la meta es que la misma tarjeta sirva para acceder al sistema", acotó Sánchez.

De acuerdo con el funcionario, este proyecto estaría listo en abril de este año, luego pasaría a [revisión para determinar](#) la operatividad y en el segundo semestre del 2017 iniciaría su implementación.

Este modelo de alquiler público de bicicleta está sustentado en sistemas empleados en capitales europeas.

PUBLICIDAD ▲



NOTAS RELACIONADAS



Fijarán normas para regular el 'boom' de las bicicletas con motor en Cali



Cali será pionera en la implementación de bioestaciones para bicicletas